

Le forum Caribéen en quête de stratégies pour élever le développement durable se tient à Sainte-Lucie

Castries, 17 juin, (RHC-PL).-Des économistes et des chefs d'entreprise caribéens prennent part à Sainte-Lucie au troisième forum qui analysera quelles sont les opportunités pour établir des alliances public-privé favorisant le développement durable dans la zone.

Plus de 200 participants débattent des stratégies de croissance appliquées dans la région, et d'un modèle novateur visant à élargir le marché régional, à former des ressources humaines et à stimuler la création de postes de travail, entre autre sujets.

Cette rencontre est soutenue par la Banque Caribéenne et de développement, par la Banque mondiale et par la Banque inter-américaine de développement, de même que par la Communauté des Caraïbes et d'autres organismes internationaux.



<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/59463-le-forum-caribeen-en-quete-de-strategies-pour-elever-le-developpement-durable-se-tient-a-sainte-lucie>



Radio Habana Cuba